



**BERITA ACARA VERIFIKASI DAN VALIDASI PENILAIAN MANDIRI UNTUK
PENILAIAN KINERJA PERCEPATAN PELAKSANAAN BERUSAHA
PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN ROKAN HILIR
TAHUN 2021**

Nomor Berita Acara : 01/BA/VV-PPB/Kabupaten Rokan Hilir/V/2021
Tanggal : 31 Mei 2021

Pada hari ini Senin, tanggal 31, bulan Mei, tahun 2021, di Kabupaten Rokan Hilir, telah selesai dilaksanakan kegiatan verifikasi dan validasi hasil penilaian mandiri untuk Penilaian Kinerja Percepatan Pelaksanaan Berusaha Pemerintah Daerah Kabupaten Rokan Hilir oleh surveyor PT Sucofindo, dalam hal ini DWI SAFITRI LESTARI.

Adapun hasil verifikasi dan validasi penilaian mandiri tersebut telah dicatat dan disimpan dalam sistem Teknologi Informasi dan Komunikasi, dan atas hasil tersebut pihak Percepatan Pelaksanaan Berusaha Pemerintah Daerah Kabupaten Rokan Hilir telah menerima dan menyetujuinya.

Demikian Berita Acara ini dibuat agar dapat digunakan sebagai pedoman untuk proses penilaian selanjutnya.

Menyetujui,
Kepala Dinas Penanaman
Modal dan Pelayanan Terpadu
Satu Pintu/Sekretariat Daerah

Surveyor PT Sucofindo



M. JOB KURNIAWAN, AP, M.Si



DWI SAFITRI LESTARI



BERITA ACARA VERIFIKASI DAN VALIDASI PENILAIAN MANDIRI UNTUK
PENILAIAN KINERJA PERCEPATAN DELAPAN RUMAH BERUSAHA
PERKOTAAN KABUPATEN OKAN HILIR
TAHUN 2021

Nomor Berita Acara : 118/BA/VA-PP/Kep. Kota Rokan Hilir/2021
Tanggal : 17 Mei 2021

Pada hari ini tanggal 17 Mei 2021, di Kantor Kecamatan Rokan Hilir, telah selesai dilaksanakan kegiatan verifikasi dan validasi mandiri penilaian kinerja Percepatan Delapan Rumah Berusaha Perkotaan Kabupaten Rokan Hilir oleh Tim Verifikasi dan Validasi Mandiri yang dipimpin oleh Kepala Bidang Percepatan Delapan Rumah Berusaha Perkotaan Kabupaten Rokan Hilir, dan dihadiri oleh Kepala Bidang Percepatan Delapan Rumah Berusaha Perkotaan Kecamatan Rokan Hilir dan Kepala Desa Rokan Hilir.

Adapun hasil verifikasi dan validasi mandiri tersebut telah dicatat dan dituangkan dalam sistem Teknologi Informasi dan Komunikasi dan atas hasil tersebut Kepala Percepatan Delapan Rumah Berusaha Perkotaan Kabupaten Rokan Hilir telah menandatangani Berita Acara dan menyerahkan kepada Kepala Bidang Percepatan Delapan Rumah Berusaha Perkotaan Kecamatan Rokan Hilir untuk ditandatangani dan diserahkan kepada Kepala Desa Rokan Hilir.

Berita Acara ini dibuat agar dapat dipertanggungjawabkan sebagai pedoman untuk pelaksanaan kegiatan tersebut.

Materai
Kepala Dinas Perencanaan, Alat dan Pelayanan Terpadu dan Peningkatan Percepatan Delapan Rumah Berusaha Perkotaan Kabupaten Rokan Hilir
Sumudro P. Susanto



DWI SARTI (ESTARI) M. JOE KURNIAWAN, S.Pd